

Auf der Suche nach Verstärkung

Freiwillige Feuerwehr Wichte: Nur noch zwölf von 117 Mitgliedern sind aktiv dabei

WICHTE. Die Freiwillige Feuerwehr Wichte kämpft derzeit um jedes aktive Mitglied. Momentan besteht die Wehr aus 117 Kameraden, von denen jedoch nur zwölf aktive Mitglieder sind. Dieses Problem sprach Vorsitzender Jörg Barkhoff in der Jahreshauptversammlung an.

Barkhoff bemängelte insbesondere die fehlende Beteiligung der Einsatzabteilung an Übungen. Er betonte, dass professionelle Schutz- und Hilfeleistungen bei der Freiwilligen Feuerwehr oberste Priorität haben sollten.

Bürgermeister Herbert Wohlgemuth gab dem Wehrführer Recht und fügte hinzu, dass das Fehlen von aktiven Mitgliedern im mittleren Alter derzeit das größte Problem der Freiwilligen Feuerwehr Wichte sei. Daher solle in allen Altersklassen beider Geschlechter für die Mitarbeit in der Feuerwehr geworben wer-

den, forderte er. Als Dankeschön sollen künftig neu eintretende sowie verdiente Mitglieder einen Rauchmelder als Geschenk erhalten.

Erfreulich hingegen sei die Mitarbeit der Jugendlichen, die von drei Betreuern ausgebildet werden, wie Jugendfeuerwehrwartin Katrin Kasper mitteilte. Die fünf Mädchen

und acht Jungen trafen sich im vergangenen Jahr 55 Mal zu Übungen und trainierten dabei über 100 Stunden. Mit Erfolg, wie der erste Platz beim Gemeindepokal in Konnefeld zeigte.

Lob dafür gab es von Bürgermeister Wohlgemuth, ehe er zusammen mit Volker Limpert, Vorstandsmitglied des

Kreisfeuerwehrverbandes Melsungen, die verdienten Mitglieder ehrte: Werner Barkhoff und Siegfried Weigand wurden für ihre 40-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet. Seit 50 Jahren dabei sind Hermann Ahrens, Georg Bürrmann, Ludwig Frey, Hermann Kühlborn, Jakob Opfer, Ernst Rehwald und Alfred Steube.

Gar auf 60 Jahre bringen es Rudi Ackermann senior, Georg Gottwald und Karl Walper.

Eine besondere Ehrung erhielt Mitglied Werner Höhn. Er wurde für 70 Jahre Mitgliedschaft von dem BFV Kurhessen-Waldeck mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. (lbx/mac)



Gruppenbild: Vorsitzender Jörg Barkhoff (Erster von links), Bürgermeister Herbert Wohlgemuth (Mitte hinten) und Gemeindebrandinspektor Volker Limpert (Zweiter von Rechts) mit den geehrten Mitgliedern.

Foto: nh